



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldung

Zukunftstag bei der Polizei

Am 28.04.2022 fand der bundesweite Zukunftstag für Mädchen und Jungen statt. Dieser Aktionstag soll der klischeefreien Berufsorientierung dienen.

In diesem Zusammenhang war es der Polizeiinspektion Halle (Saale) ein besonderes Anliegen, den Schülerinnen und Schülern in unserer Region den Polizeiberuf und dessen Vielfaltigkeit vorzustellen. In allen Landkreisen und in der Stadt Halle (Saale) wurden Veranstaltungen angeboten.

Polizeirevier Halle (Saale)

In einem der größten Polizeireviere des Landes fanden sich 77 Schülerinnen und Schüler ein. Nach der Begrüßung durch die Leiterin des Polizeireviers, Frau Annett Wernicke, wurden mehrere interessante Aspekte des Polizeiberufs vorgestellt. Die Diensthundföhreinheit stellte die verschiedenen Fähigkeiten eines Polizeihundes vor. Kriminaltechniker demonstrierten die Spurensicherung an einem Tatort und erklärten, wie Fingerabdrücke genommen werden. Die Kids durften sich an einem Geschwindigkeitsmessgerät ausprobieren und die Auswirkungen eines Rauschzustandes anhand einer speziellen Brille erleben. Mit einem weniger klaren Blick einen Parcours zu absolvieren, stellte sich als große Herausforderung dar. Eine Technikschaü sowie die ausführliche Berufsinformation mit Vorstellung der Einstellungsvoraussetzungen rundeten das Programm ab.

Polizeirevier Saalekreis

In der Merseburger Dienststelle bekamen 19 Schülerinnen und Schüler eine Führung durch das Polizeirevier und erhielten so einen Blick hinter die Kulissen. Ihnen wurde die Einsatzführungsstelle gezeigt sowie der Aufbau und die Aufgabenbereiche der Dienststelle erklärt. Über eine Technikschaü, inklusive der Vorstellung eines Geschwindigkeitsmessgerätes bis hin zur praktischen Erklärung der Tatortarbeit und des Abnehmens von Fingerabdrücken konnten die Berufsinteressierten die Vielfalt des Berufes kennenlernen. Nach der Erklärung der Einstellungsvoraussetzungen ging es dann sogleich auf den Sportplatz und die Kids konnten sich an einer Sportabnahme probieren. Diese Anforderungen müssen Polizeibeamte mindestens einmal jährlich absolvieren. Wer sich soweit fit fühlte, durfte auch gleich das Deutsche Sportabzeichen ablegen und somit die erste Einstellungsvoraussetzung für eine Aufnahme in den Dienst in der Landespolizei erfüllen.

Polizeirevier Burgenlandkreis / Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst

Am Weißenfelser Standort traten 18 Mädchen und 4 Jungs zum Zukunftstag bei der Polizei des Burgenlandkreises an. Dabei konnten sie sowohl das Polizeirevier, als auch die Autobahnpolizei kennenlernen. Nach der Begrüßung wurde zunächst der Aufbau und die Organisation der Landespolizei vorgestellt. Die Vielfalt des Berufes zeigt sich nämlich besonders in den

vielen Organisationsbereichen. Vom Dienstundführer, der Hubschrauberstaffel, Bereitschafts-, Kriminal- und Wasserschutzpolizei bis zu den Spezialeinheiten wird bei der Landespolizei eine Menge geboten. Danach gab es eine Führung durch die Dienststelle. Die obligatorische Technikschaу durfte nicht fehlen. Auch ein spezielles Fahrzeug, mit welchem per Nachfahrt und mittels Kamera Verkehrsverstöße gefilmt werden, konnten die Interessenten inspizieren. Schließlich wurde auch die Schutzausrüstung eines Polizeibeamten vorgestellt. Mit den Informationen zu den Einstellungsvoraussetzungen und zum Ablauf von Ausbildung und Studium ging für die Mädchen und Jungen ein erlebnisreicher Zukunftstag zu Ende.

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

In der Polizeidienststelle in der Lutherstadt Eisleben nahmen 57 Schülerinnen und Schüler am Zukunftstag der Polizei Mansfeld-Südharz teil. Hier fand ein Stationsbetrieb statt. Dabei gab es die Besonderheit, dass auch das angrenzende Gymnasium mit 70 weiteren Schülerinnen und Schülern eingebunden wurde. In Eisleben konnten die Interessierten selber eine Spurensicherung durchführen, sie bekamen eine Verkehrsunfallaufnahme erklärt und die LKW-Kontrollgruppe der Polizei erläuterte ihre Aufgaben. Natürlich durften die Kids auch ein Geschwindigkeitsmessgerät ausprobieren. Die Einsatzmittel eines Polizeibeamten wurden vorgestellt und deren Handhabung erklärt. Schließlich bekamen sie den Polizeiberuf sowie dessen Einstellungsvoraussetzungen ausführlich vorgestellt und ihnen wurde eine Menge Informationsmaterial in die Hand gegeben. Weiterhin bestand die Möglichkeit, sich die Ausstellung zur Verkehrssicherheit unter dem Motto: „Das Leben hat keinen Doppelgänger“ anzuschauen sowie einen Verkehrssintrainer oder Fahrsimulator auszuprobieren.

Sollte jemand den Zukunftstag der Landespolizei nicht in „Live“ erlebt haben können, dann besteht auch die Möglichkeit der Teilnahme an dem virtuellen Zukunftstag unter dem Link:

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/der-polizeiberuf/zukunftstag/>.

Die Polizei im südlichen Sachsen-Anhalt bedankt sich bei allen Teilnehmenden für Ihr Interesse und hofft Euch bald wieder sehen zu dürfen. Dann als neue Kollegen...

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de